



La gran fiesta anual de cada verano del Institut se celebró anoche en la plaza de Santa Gertrudis

Juan A. Riera

CULTURA.- Santa Gertrudis acoge la fiesta de la Nit de Sant Joan

Contra la macrodiscoteca y a favor de la ecotasa

El 'manifest' del Institut d'Estudis Eivissencs critica duramente el proyecto de construcción del local nocturno y alaba la creación de los parques naturales

Santa Gertrudis. X. LL.

Como ya resulta tradicional, el Institut d'Estudis Eivissencs aprovechó la celebración de su fiesta anual de la Nit de Sant Joan para criticar duramente los "desastres urbanísticos" cometidos o proyectados en las Pitiüses. En esta ocasión, el *manifest* de la veterana entidad hizo referencia al intento de construir una macrodiscoteca en Santa Gertrudis: "Sabemos que quieren hacer una; no nos gusta y no la debemos permitir".

La nueva edición de la Nit de Sant Joan transcurrió anoche en esa localidad santaerulaliense. Centenares de personas —vecinos del pueblo, socios y simpatizantes del Institut— participaron en una fiesta que sintetiza la reivindicación cultural y lingüística con la diversión y la música, que esta vez corrió a cargo del

grupo catalán Xarop de Canya.

El *manifest* ahondó en las cuestiones de siempre, sobre todo en el progresivo deterioro del medio am-

PREMIO LITERARIO

Felip Cirer y Patricia Efford, 'ex aequo'

El profesor Felip Cirer, con 'El seu record avança / per la deserta nit dels joves (converses amb Marià Villangómez)', y la británica residente en la isla Patricia Efford, autora de un trabajo sobre botánica, resultaron ganadores *ex aequo* del premio literario 'Nit de Sant Joan' del Institut, dotado con 1.000 euros, que se repartirán a partes iguales.

biente y en el peligro que se cierne sobre el uso social de la lengua catalana en las Pitiüses, aunque también destacó aspectos positivos como la aplicación de la ecotasa, la creación de los parques naturales de ses Salines y Cala d'Hort y las declaraciones de Bienes de Interés Cultural (BIC).

Asimismo, el Institut rindió homenaje a los desaparecidos Joan Marí Cardona y Marià Villangómez, ambos autores de "vocación y dimensión universal". "Observamos atónitos que hay gente que se atreve a decir que nuestra cultura no es importante, justamente ahora que todavía tenemos fresca la herida de su muerte", señalaba el texto.

Los actos de la Nit de Sant Joan, que concluyó con el encendido de los *nou focs*, fueron presentados por el locutor Agustí Prades.